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令和元年６月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和元年６月１２日（水）午前１０時～  

№１ 宇井正一議員  

１． 再生土処分場の現状と禁止・規制条例の制定について 

（１）この間の処分場と地域環境への影響・地域の陳情について 

（２）禁止条例制定に向けた取り組みについて 

２．香取市における道路行政について 

（１）狭小な道路の大型車通行に対する規制のあり方について 

（２）大角地域の市道改修工事の業者の経費負担について 

３．災害時における給水体制の整備について 

（１）災害時における必要給水量の確保対策について 

（２）山田地区における防災井戸のあり方について 

４．住民自治協議会における事務事業について 

 

№２ 根本義郎議員  

１．「配食サービス」事業の廃止ではなく、継続を 

（１）福祉の原点とも言える「配食サービス」事業の背景と歴史  

（２）地域の財産であるボランティア活動の意義  

２．道路行政の充実と市民満足度の向上を 

（１）合併後、道路予算、特に特定財源のない市単独事業である道路補修・修繕事業の 

   推移と地区要望との進捗率の現状  

（２）地区要望の充足と今後の見通し 

（３）進捗率を加速させるための対策は 

（４）１級１７号線の場合では 

３．住民サービス向上と働き方対策に適した十分な職員配置を  

（１）「職員適正化計画」と現状の職員配置及び改善点  

（２）保育職場の現状と安全対策、そのための職員配置  

 

 



- 2 - 

 

№３ 鈴木聖二議員  

１． 香取市市民事業仕分けについて 

（１）事業仕分けの目的及び結果について 

（２）高齢者配食サービス事業について 

（３）かとり縁結び大作戦事業について 

（４）佐原駅周辺活性化拠点整備事業について 

（５）橘ふれあい公園整備事業について 

 

№４ 加藤裕太議員  

１．交通安全の確保と安心安全な道路の整備について 

（１）市内での交通事故発生状況について 

（２）交通安全への取り組みについて 

（３）市内の道路の整備について 

２．元号令和への対応について 

（１）対応の進捗状況について 

３．佐原駅周辺地区複合公共施設について 

（１）整備費や維持管理費の大幅見直し作業の進捗について 

（２）施設の完成予定時期について 

４．地方創生応援税制（企業版ふるさと納税）について 

（１）企業版ふるさと納税の活用について 

５．観光政策について 

（１）香取市の観光政策の展望について 

（２）訪日旅行（インバウンド）への対応について 

（３）観光インフラの整備について 

（４）テーマ別観光への対応について 

（５）観光分野での広域連携について 

 

 

 

 



- 3 - 

 

令和元年６月１３日（木）午前１０時～ 

№５ 成毛伸吉議員  

１．香取市の子育て支援の取り組みについて 

（１）子育て世代包括支援センターの運営状況について 

（２）保育料無償化に伴う保育所等の入所状況及び今後の見込みについて  

（３）保育所等の施設の状況について 

（４）保育所等の今後の整備及び運営について 

２．香取市のスクールバスの運行状況について 

（１）スクールバスの運行に伴う問題点、改善点  

（２）山田小での２ヶ月たってのスクールバスの運行状況  

３．小学校での教科担任制導入について 

（１）香取市の小学校での教科担任制の現状について 

（２）２０２０年、小学３、４年生の外国語活動、並びに５、６年生英語必修化について 

 

№６ 辻󠄀 達広議員  

１． 地域公共交通について 

（１）地域公共交通網形成計画の具体的内容  

（２）香取市における地域公共交通の課題について 

（３）地域公共交通網形成計画協議体の構成メンバーについて 

（４）地域公共交通網形成計画の策定時期について 

２．自主防災組織の設立について 

（１）第２次香取市総合計画に基づく自主防災組織の現状  

（２）自主防災組織率の現状に対する課題  

（３）防災組織と地区組織の課題について 

３．家庭用火災報知システムの普及啓蒙について 

（１）火災報知システム普及の現状について 

（２）現状に対する課題と対応策について 
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№７ 木村 博議員  

１．学校給食費について 

（１）第３子以降の助成について 

２．山田小学校におけるスクールバス運行の安全対策について 

（１）バスルートの安全対策及び緊急時の対応について 

３．市営住宅（日下部住宅）の改築について 

（１）日下部住宅は老朽化が進み、景観が悪いので、地域活性化のために改築でき 

ないか 

４．行政区等への職員の協力体制について 

（１）現在のまちづくり協議会の設置数は 

（２）それらに係る担当職員数は 

５．農業の経営所得安定対策への市の補助金について 

（１）市の補助金９，０００円とした根拠は 

 

№８ 藤木裕士議員  

１．循環バスについて 

（１）バス停やバスの乗車・降車について 

２．国民健康保険制度の普及啓発事業について 

（１）後発医薬品の使用促進の取り組みについて 
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令和元年６月１４日（金）午前１０時～  

№９ 河野節子議員  

１．事業仕分けの結果を踏まえ、大型事業の見直しの進捗状況について 

（１）佐原駅周辺活性化拠点整備事業について 

（市の目指す図書館のあり方についても含む） 

（２）橘ふれあい公園整備事業について 

２．まちづくり協議会（住民自治協議会）のあり方と今後の展望について  

（１）高齢者福祉の地域包括ケアシステムづくりとの関係について 

（２）人材育成方法と市民への認知度を高めるには 

（３）今後の予算付けの見通しは 

 

№10 平野和伯議員  

１．合併時の基本合意について 

（１）市道Ⅰ―６４号線高萩下小野線について 

（２）各区、自治会、町内会等への助成金について 

（３）伝統文化、祭事等への補助金について 

（４）高齢者福祉への補助金について 

（５）山田支所及び栗源支所における出生届、死亡届等の取り扱いについて  

２．選挙における投票時間の公平性について 

（１）期日前投票の時間が本庁・支所で異なることによる投票機会の不平等について  

 

№11 井上 徹議員  

１．統廃合により閉校となる学校施設について 

（１）閉校となった学校を利用するにあたり、明確な条件はあるのか  

（２）閉校後に設置される跡地活用検討会議について 

（３）地元の意向を確認する方法について 

２．香取市の農業における危機管理について 

（１）農地法の改正により受ける環境の変化について 

（２）害獣等による農作物の被害について 

（３）後継者不足について 



- 6 - 

 

№12 久保木宗一議員 

１．城山公園について 

（１）公園のアピールポイント 

（２）住民の利用状況  

（３）桜等の植栽状況  

（４）清風荘の管理  

（５）通年利用者増の計画  

２．おみがわこども園隣接交差点について 

（１）事故の件数と内容  

（２）この交差点の問題  

（３）事故防止対策  

３．百歳長寿者のお祝いについて 

（１）百歳の方の現状  

（２）お祝いの内容  

（３）改善点  


